



Les Patriotes donnent de bonnes performances



| Yves Bélanger

Les équipes féminine et masculine des Patriotes ont donné du fil à retordre à leurs adversaires lors du Championnat régional de volleyball des Forces canadiennes qui a eu lieu à la garnison Saint-Jean du 4 au 7 décembre.

L'équipe masculine a terminé au deuxième rang après avoir été éliminée en finale par les Lions de Valcartier. « Cette équipe est excellente et a remporté la majorité des championnats régionaux au cours des dernières années », explique l'entraîneur de l'équipe, adjudant Pierre Audet, gestionnaire des ressources humaines militaires au 202^e Dépôt d'ateliers.

Il est très fier des performances offertes par ses joueurs au cours des différents matchs disputés pendant le championnat. « Cela faisait bien des années que nous n'avions pas eu une équipe aussi impressionnante. Nos Patriotes étaient meilleurs d'une partie à l'autre, que ce soit à la défense, au bloc ou encore à l'attaque. Ils ont eu une belle créativité de jeu et de puissantes attaques. »



Photo : Yves Bélanger



Photo : Cpl Mildred Laurent – Imagerie Saint-Jean

Retour de l'équipe féminine

En plus d'être joueur de l'équipe masculine de volleyball des Patriotes, capitaine Patrick Clément, de l'Unité régionale de soutien aux cadets (Est), est l'entraîneur de l'équipe féminine. Il était très content de revoir sur le terrain une équipe féminine représentant la région de Montréal. « Depuis l'année précédant la pandémie de la COVID-19, nous avons été dans l'impossibilité d'avoir une équipe féminine au Championnat régional de volleyball des Forces canadiennes. »

À ce sujet, il lève son chapeau aux capitaines Annie Boyer, du Service au personnel du Groupe de soutien de la 2^e Division du Canada, et Carole-Anne Dufour du 41^e Centre des services de santé des Forces canadiennes. « Ce sont elles qui ont relancé l'équipe en recrutant de bonnes joueuses. Je leur en suis très reconnaissant. »

Tout comme l'équipe masculine des Patriotes, l'équipe féminine s'est rendue en finale où elle a été vaincue par *The Nationals* d'Ottawa. « L'équipe d'Ottawa était vraiment très forte. Mais, je suis très fier de ce que nos Patriotes ont accompli sur le terrain. Elles sont très efficaces. »

Il est d'ailleurs convaincu que les équipes féminine et masculine des Patriotes seront victorieuses l'an prochain. « Nous avons deux très bonnes équipes. Pour garder la main et améliorer leur jeu, les filles continuent d'ailleurs à jouer en affrontant des équipes civiles dans différents tournois. »



Photo : Cpl Zamir Muminiar – Imagerie Saint-Jean

De gauche à droite : capitaine Patrick Clément, de l'Unité régionale de soutien aux cadets (Est) (entraîneur), capitaine Fanny Beaudin, du 4^e Groupe des services de santé, caporale-chef Alexandra Alvarado, de la 1^e Unité dentaire détachement Saint-Jean, capitaine Carole-Anne Dufour, du 41^e Centre des services de santé des Forces canadiennes, adjudante Valérie Morin, de la 1^e Unité dentaire détachement Saint-Jean, capitaine Annie Boyer, des Services au personnel, caporale-chef Ana Popa, du Régiment de Maisonneuve, sergente Frédérique Goulet, du 34^e Régiment des transmissions, sergente Natalia Torres, du Régiment de Maisonneuve, et adjudante Chantal Dumont, des Services au personnel.